

## Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera

Escrito por PUSETE75 - 27/02/2016 09:03

---

Si Pedro Sánchez no es investido presidente el 5 de marzo, los dirigentes de Ciudadanos se reunirán con los del PSOE para estudiar si el pacto que les une tiene futuro en sus actuales términos. La formación ha priorizado al candidato socialista porque es quien ha recibido el encargo real de presentarse a la investidura. Si Sánchez no llega a La Moncloa a la primera, los representantes de Ciudadanos volverán a contactar con los del PSOE y el PP. "Si el Rey propone otro candidato, buscaré puntos comunes", resumió Rivera sobre la opción de que el PP lidere un acuerdo."

"Si el 5 de marzo la votación es 130 y no sale, no tendría mucho sentido repetir la candidatura en las mismas condiciones" "El trabajo, a partir del día 5, será buscar más apoyos para el pacto, para el acuerdo, para el programa", subrayó. "En nuestro caso, eso se traducirá en que antes del día 5, y después también, intentaremos que el PP, de una forma u otra, participe".

¿Ese "de una forma u otra" incluye la posibilidad de que lo encabece el PP? "No hay nada cerrado", contestó Villegas. "De momento, lo que hemos visto son críticas a partes del acuerdo que nosotros consideramos importantes". Sin embargo, que Rajoy encabece la candidatura del PP dificulta esta opción, según fuentes consultadas. Las operaciones Taula y Acuamed contra la corrupción, o los casos Bárcenas, Gürtel y Púnica, que afectan al PP, hacen que los dirigentes de Ciudadanos se reafirmen en que el presidente en funciones no es, según su opinión, la persona adecuada para liderar el nuevo Gobierno."

[http://politica.elpais.com/politica/2016/02/26/actualidad/1456512423\\_809389.html](http://politica.elpais.com/politica/2016/02/26/actualidad/1456512423_809389.html)

PARA mi punto de vista, lo de Ciudadanos es una locura ventajista llegando a lo paranoico,,estoy más que convencido que su estrategia les va a llevar a que los que han sido sus votantes no sepan entender la amalgama de intereses cruzados y decisiones difícilmente entendibles desde lo racional,,en fin, que Rivera está haciendo el harakiri a su partido,,al tiempo...

=====

## Re: Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera

Escrito por Iarpeiro - 27/02/2016 20:51

---

Yo creo que en esta partida de poker, tratan de meter la máxima presión a Pablo Iglesias, para condicionarle y si no se lleva a cabo, acusarle como principal responsable de dejar gobernar al PP.

S2.

=====

## Re: Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera

Escrito por PUSETE75 - 28/02/2016 11:57

---

TODOS nos cansamos de escuchar a Albert Rivera jurar y perjurar cosas que luego no ha cumplido,,ahora dice que fue un error cuando dijo que se iba a abstener,,luego será un error del error cuando pase de apoyar al psoe y apoye al pp,,luego será un error del error del error cuando diga todo lo contrario a lo que dijo antes de los errores,,y todos estos cambios de rumbo, parecer e ideas en un mínimo periodo de tiempo,,,,¿el que vote a Ciudadanos realmente que estará votando? ¿ideas propias y un camino bien definido?... ¿ es lógico y coherente pactar con la derecha de los recortes según dice el propio Rivera? ¿ es asumible pactar con el PSOE que "nos hundió y metió en la crisis" según también sus propias palabras? En fin, la regeneración ya la ha demostrado, pactando con el psoe andaluz de los eres y el pp de madrid de la púnica,,en Valencia sus votantes no le dieron la oportunidad de poder pactar con el pp de Camps y Barberá, sino lo hubiera hecho sin despeinarse,,en fin,, la esquizofrenia del sinsentido definida en términos políticos...

=====

Re: Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera

Escrito por tucapital.es - 01/03/2016 13:23

---

Políticos...

Aún no habéis dado cuenta de que todos son iguales!!! Lo que les importa son los sillones no defender sus ideas (hoy dicen una cosa y si no te gusta, mañana se buscan otro) y el bienestar de los que votamos.

Salu2.

=====

Re: Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera

Escrito por morpheo81 - 02/03/2016 10:41

---

Pues no creo que TODOS sean iguales, aunque en las primeras espadas sea mayoritario, la coherencia es un bien excaso pero si hay alguien que creo que ha mantenido la coherencia, como ya lo hicieron algunos dirigentes anteriores de la formación, es Alberto Garzón. Por algo es el político mejor valorado tras las elecciones aunque luego no se refleje en los votos y muchos menos en escaños.

[http://politica.elpais.com/politica/2016/02/04/actualidad/1454575316\\_732150.html](http://politica.elpais.com/politica/2016/02/04/actualidad/1454575316_732150.html)

=====

Re: Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera

Escrito por tucapital.es - 02/03/2016 13:45

---

Dale responsabilidad y poder a un político y veremos...

---

Si no lo tiene, buscará todos los medios para llegar, a cualquier precio.

El tiempo lo dirá todo.

=====  
**Re: Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera**

Escrito por tucapital.es - 02/03/2016 13:47

---

-  
[http://www.elconfidencial.com/espana/2014-12-19/el-hermano-de-alberto-garzon-cobra-del-parlamento-europeo-como-asistente-de-iu\\_596092/](http://www.elconfidencial.com/espana/2014-12-19/el-hermano-de-alberto-garzon-cobra-del-parlamento-europeo-como-asistente-de-iu_596092/)

-  
<http://www.larazon.es/local/madrid/carmena-contrata-como-asesor-al-hermano-de-alberto-garzon-EK11827399#.Ttt1n3ZISdc41Ao>

Salu2.

=====

**Re: Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera**

Escrito por tucapital.es - 02/03/2016 13:48

---

Ahora no ve vengáis con lo de tu más... que los de PP, PSOE, etc etc, también lo hace. Y os contestaré, pues claro. Todos son iguales.

=====

**Re: Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera**

Escrito por morpheo81 - 02/03/2016 20:39

---

tucapital.es escribió:

-  
[http://www.elconfidencial.com/espana/2014-12-19/el-hermano-de-alberto-garzon-cobra-del-parlamento-europeo-como-asistente-de-iu\\_596092/](http://www.elconfidencial.com/espana/2014-12-19/el-hermano-de-alberto-garzon-cobra-del-parlamento-europeo-como-asistente-de-iu_596092/)

-  
<http://www.larazon.es/local/madrid/carmena-contrata-como-asesor-al-hermano-de-alberto-garzon-EK11827399#.Ttt1n3ZISdc41Ao>

Salu2.

---

Hablamos de coherencia en los pactos y acabamos con si su hermano es asesor en ahora madrid?

No estamos acostumbrados a que economistas brillantes estén en las instituciones, Eduardo Garzón lo es sólo hay que ver su curriculum. Que sea hermano de Alberto te puede parecer sospechoso pero que yo sepa hace su trabajo y muy bien. Sabes los que no lo eran economistas brillantes Rato o Blesa (son abogados) es una de las razones por las que dejaron Caja Madrid/Bankia como la dejaron, además de ser unos golfos que se llenaron aún más los bolsillos. Ahora todos pagamos esos desmanes.

Se ha conseguido un 30% de ahorro en asesores en el ayuntamiento de Madrid encabezado por ahora madrid, por eso creo que los mismos periódicos pueden seguir haciendo su campaña pero los datos están ahí.

[http://www.eldiario.es/madrid/Ayuntamiento-Madrid-asesores-Manuela-Carmena\\_0\\_488551326.html](http://www.eldiario.es/madrid/Ayuntamiento-Madrid-asesores-Manuela-Carmena_0_488551326.html)

No todos son iguales NO, no todos son corruptos y en IU-Madrid lo saben muy bien ya que fueron expulsados de la coalición por temas como el de Bankia, tarjetas black..., por lo que precisamente Alberto Garzón no se ha granjeado muchas simpatías en algunos círculos.

Creo que hay políticos honestos en todos los grupos políticos, lástima que normalmente no sean los que están entre sus dirigentes.

Y siguiendo con el hilo hablemos de pactos, que a partir del lunes sigan intentando a llegar a alguno evitando tener que llegar a nuevas elecciones que poco o nada cambien, debemos tener un gobierno ya para hacer políticas para las personas y que no siga sufriendo tanta gente como lo esta haciendo.

=====

## Re: Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera

Escrito por juanmanuc - 02/03/2016 23:59

---

Lo que le pasa a Albert Rivera es que parte de la base de que no le conviene que se repitan elecciones, para mas INRI, la parte de sus votantes que vinieron del PP no ven con buenos ojos el pacto de Albert con el PSOE.

Muchos de los votos que obtuvo del PP se le van a ir otra vez al PP, es consciente de ello y por tanto, ¿que opción racional tiene?, la única es que se logre formar gobierno y lo mas estable posible, ya sea PSOE o ya sea PP.

Lo que explica en parte su labor de celestina, y una vez Sanchez fracase definitivamente el día 5, Albert intentará de nuevo su labor Celestina, esta vez para pactar con el PP y dar la de cal despues de haber dado la de arena con el PSOE, que se convertirá en fango el día 5. Así que lo tendrá muy crudo igualmete y de momento ya, enfangado.

P.d. Con respecto a la cal, quede claro que no hablo de la misma a la que se refería Pablo Iglesias hoy en el parlamento... :S

Salu2.

=====

Re: Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera

Escrito por tucapital.es - 03/03/2016 09:52

---

Si pacta ahora con el PP, al final se les va a ir todos sus votantes (los de PP por haber pactado con PSOE y los de PSOE si ahora pacta con PP).

Por cierto ayer hizo el trabajo sucio (de PSanchez) acusando de corrupción de PP, seguro que fue pactado con PSOE, una maniobra bastante inteligente que dejó PP casi sin respuesta (otra cosa hubiera sido diferente si le hubiera acusado Sanchez, creo que tenía respuesta preparada).

Salu2.

=====

Re: Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera

Escrito por PUSETE75 - 03/03/2016 23:16

---

Yo no he podido encontrar mejor imagen para definir lo que ahora mismo ha convertido Albert Rivera a Ciudadanos,,,,,,,

<http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/3f83d4b6bd334ee618611bb7a42093eeo.jpg>

=====

Re: Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera

Escrito por juanmanuc - 04/03/2016 01:10

---

PUSETE75 escribió:

Yo no he podido encontrar mejor imagen para definir lo que ahora mismo ha convertido Albert Rivera a Ciudadanos,,,,,,,

<http://www.ahorristas.es/images/fbfiles/images/3f83d4b6bd334ee618611bb7a42093eeo.jpg>

jijijiji, es lo malo de estar en medio, y con muchos menos escaños que los que le rodean, y encima haciendo de mamporrero.

El centro tiene sus buenas virtudes, pero de momento a Rivera no le veo usarlas ni sacar ventaja de la posición política que dice ocupar, sino al contrario, quiere presentar a su partido como un mirlo blanco centrista, pero le veo mas bien descentrado.

Salu2.

=====

---

Re: Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera

Escrito por juanmanuc - 04/03/2016 01:19

---

tucapital.es escribió:

Si pacta ahora con el PP, al final se les va a ir todos sus votantes (los de PP por haber pactado con PSOE y los de PSOE si ahora pacta con PP).

Por cierto ayer hizo el trabajo sucio (de PSanchez) acusando de corrupción de PP, seguro que fue pactado con PSOE, una maniobra bastante inteligente que dejó PP casi sin respuesta (otra cosa hubiera sido diferente si le hubiera acusado Sanchez, creo que tenía respuesta preparada).

Salu2.

Si eso es cierto, otro pacto así y se sale del panorama político si se repiten elecciones, pero seguro que intentará alguna maniobra en el sentido de propoprcionar gobierno, me va que va de perdido al río, todo antes de repetir elecciones, actitud que sería muy loable si no fuese por el interés personal que le va en ello.

En mi opinión Rivera, tendría que haberse reservado, ahora la mayor perdida le va a venir por la derecha que es por donde más había ganado a pesar de ser centro izquierda.

Salu2.

=====

Re: Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera

Escrito por tucapital.es - 04/03/2016 12:04

---

He leído por allí que van a buscar la solución salomónica y harán PRESIDENTE A RIVERA!!! No se yo...

Salu2.

=====

Re: Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera

Escrito por juanmanuc - 05/03/2016 02:10

---

tucapital.es escribió:

He leído por allí que van a buscar la solución salomónica y harán PRESIDENTE A RIVERA!!! No se yo...

Salu2.

---

jijiji...

Salu2.

=====

## Re: Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera

Escrito por morpheo81 - 05/03/2016 13:28

---

Las 3 opciones están encima de la mesa:

1. Gran coalición PP+PSOE+Cs, para mi si los 3 están en el gobierno seguirá ganando el bipartidismo ya que son los que más peso van a tener frente a las embestidas de Cs en temas de regeneración, ya que no le necesitan para gobernar. Creo que es la opción que más gusta a parte de los socialistas y que daría el giro definitivo del PSOE hacia el centro del tablero.

Lo de quién sea presidente es más de cara a la galería, como paso en las Catalanas, las políticas no van a cambiar. Aunque si tengo que elegir entre los 3 puede ser el mejor representante siendo Rajoy el peor.

2. Pacto de Izquierdas que por mucho que quieran no van a poder resolver el problema Catalán en esta legislatura. Y lo explico:

La reforma de la constitución para el desarrollo de un nuevo marco de relaciones entre las diferentes regiones que componen España no se puede dar con la actual correlación de fuerzas.

Para los que dicen que el Senado no es importante deberían leerse la constitución:

"Artículo 167

Los proyectos de reforma constitucional deberán ser aprobados por una mayoría de TRES QUINTOS (210 diputados y 160 senadores) de cada una de las Cámaras. Si no hubiera acuerdo entre ambas, se intentará obtenerlo mediante la creación de una Comisión de composición paritaria de Diputados y Senadores, que presentará un texto que será votado por el Congreso y el Senado.

De no lograrse la aprobación mediante el procedimiento del apartado anterior, y siempre que el texto hubiere obtenido el voto favorable de la MAYORIA ABSOLUTA DEL SENADO, el Congreso, por mayoría de dos tercios, podrá aprobar la reforma.

Aprobada la reforma por las Cortes Generales, será sometida a referéndum para su ratificación cuando así lo soliciten, dentro de los quince días siguientes a su aprobación, una décima parte de los miembros de cualquiera de las Cámaras."

Por lo tanto no hay una mayoría suficiente para cambiar artículos de la constitución con la suma de partidos de Izquierda y/o nacionalistas. Ya no hablo del artículo 168 ya que sería hacer un proceso más ambicioso.

Para mi con esta coalición se podrían hacer las reformas que considero que se tienen que hacer: ley

electoral, derogar ley mordaza, derogar las últimas reformas laborales, llegar a un pacto educativo, despolitizar TVE, cambiar le modelo energético, regenerar la política, ....

3. Nuevas Elecciones que considero que no arreglarían nada, parecidos resultados con misma correlación de fuerzas que harían imposibles las reformas constitucionales y estaríamos igual (pero con mucho tiempo y dinero perdido por el camino) que en la actualidad.

En la mano del PSOE esta...querer pactar con el PP o con Podemos, al igual que ha hecho con coalición canaria podía pactar con Nacionalistas si se quiere, sin entrar en temas de consulta que como ya vemos que es imposible.

Sigo pensando que aunque Rivera quiera ser protagonista en esta legislatura esta en muy segundo plano y sólo podrá apoyar lo que los demás pacten y no como hasta ahora que parecía que el PSOE bailaba a su son...

=====

## Re: Ciudadanos reconsiderará su apoyo a Sánchez si no es investido a la primera

Escrito por juanmanuc - 05/03/2016 22:59

---

morpheo81 escribió:

Las 3 opciones están encima de la mesa:

1. Gran coalición PP+PSOE+Cs, para mi si los 3 están en el gobierno seguirá ganando el bipartidismo ya que son los que más peso van a tener frente a las embestidas de Cs en temas de regeneración, ya que no le necesitan para gobernar. Creo que es la opción que más gusta a parte de los socialistas y que daría el giro definitivo del PSOE hacía el centro del tablero.

Lo de quién sea presidente es más de cara a la galería, como paso en las Catalanas, las políticas no van a cambiar. Aunque si tengo que elegir entre los 3 puede ser el mejor representante siendo Rajoy el peor.

2. Pacto de Izquierdas que por mucho que quieran no van a poder resolver el problema Catalán en esta legislatura. Y lo explico:

La reforma de la constitución para el desarrollo de un nuevo marco de relaciones entre las diferentes regiones que componen España no se puede dar con la actual correlación de fuerzas.

Para los que dicen que el Senado no es importante deberían leerse la constitución:

"Artículo 167

Los proyectos de reforma constitucional deberán ser aprobados por una mayoría de TRES QUINTOS (210 diputados y 160 senadores) de cada una de las Cámaras. Si no hubiera acuerdo entre ambas, se intentará obtenerlo mediante la creación de una Comisión de composición paritaria de Diputados y Senadores, que presentará un texto que será votado por el Congreso y el Senado.

De no lograrse la aprobación mediante el procedimiento del apartado anterior, y siempre que el texto hubiere obtenido el voto favorable de la MAYORIA ABSOLUTA DEL SENADO, el Congreso, por

mayoría de dos tercios, podrá aprobar la reforma.

Aprobada la reforma por las Cortes Generales, será sometida a referéndum para su ratificación cuando así lo soliciten, dentro de los quince días siguientes a su aprobación, una décima parte de los miembros de cualquiera de las Cámaras."

Por lo tanto no hay una mayoría suficiente para cambiar artículos de la constitución con la suma de partidos de Izquierda y/o nacionalistas. Ya no hablo del artículo 168 ya que sería hacer un proceso más ambicioso.

Para mi con esta coalición se podrían hacer las reformas que considero que se tienen que hacer: ley electoral, derogar ley mordaza, derogar las últimas reformas laborales, llegar a un pacto educativo, despolitizar TVE, cambiar le modelo energético, regenerar la política, ....

3. Nuevas Elecciones que considero que no arreglarían nada, parecidos resultados con misma correlación de fuerzas que harían imposibles las reformas constitucionales y estaríamos igual (pero con mucho tiempo y dinero perdido por el camino) que en la actualidad.

En la mano del PSOE esta...querer pactar con el PP o con Podemos, al igual que ha hecho con coalición canaria podía pactar con Nacionalistas si se quiere, sin entrar en temas de consulta que como ya vemos que es imposible.

Sigo pensando que aunque Rivera quiera ser protagonista en esta legislatura esta en muy segundo plano y sólo podrá apoyar lo que los demás pacten y no como hasta ahora que parecía que el PSOE bailaba a su son...

En resumen final, después de más de dos meses, seguimos igual que a finales del año pasado justo después de las elecciones.

Y conclusión definitiva y por poner un ejemplo de otro país democrata, en la forma de votar los Franceses son mucho más listos que nosotros, y nos dan sopas con ondas respetando la voluntad de la ciudadanía.

Salu2.

=====